
（「事業実績書」添付資料） 

姶良市校区まちづくり事業 

 

協議会名： 加治木校区コミュニティ協議会 

事 業 名： 第 5 回校区文化祭 

 

 

 

 

【事業風景】 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加人数 約 400 名 
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業
実
施  
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月日 実 施 内 容 

7 月 10 日 第 1 回 生涯学習部会 

8 月 21 日 第 2 回 生涯学習部会 

9 月 18 日 第 3 回 生涯学習部会 

9 月 22 日 成人学級（手芸教室） 

9 月 29 日 成人学級（手芸教室） 

10 月 3 日 第 5 回  

加治木校区文化祭実行委員会 

10 月 5 日 成人学級（園芸教室） 

10 月 25 日 第 5 回 加治木校区文化祭

前日準備 

10 月 26 日 第 5 回 加治木校区文化祭 

12 月 11 日 第 4 回 生涯学習部会 

【事業の内容】 

・校区住民の団体・個人による伝統行事や  

 伝統芸能を織り交ぜた出品・出演。 

・加治木小学校生、中学生による 

 出品・出演。 

・校区内の事業所の方の出演。 

・校区住民の日頃の文化活動の発表の場 

・加治木小学校ＰＴＡバザーとの共同開催 

9 月 22 日（ 手芸教室 ） 

 

色とりどりの畳のヘリを使い、ポーチや 

バッグなどの小物を作りました。 

先生に教えていただきながら、一生懸命 

制作しました。 

素敵な作品が出来上がりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 26 日（ 第 5 回校区文化祭 ） 

 

 
【展示コーナー】 

今年も数多くの作品を展示しました。 

いろんな作品があり、興味をそそられま

した。 

写真の他にも書道、竹細工、俳句、折り紙、

生け花や成人学級で作成した作品、加治木

中学校美術部の作品などの展示がありま

した。 

 

生け花 

かかし「鈴かけ午」 

加治木小学生 絵画 

絵画 

布製品など 

さつま狂句 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も加治木中学校のブラスバンドの 

オープニング演奏から始まりました。 

とても迫力ある演奏でした。 

（プログラム 5 番） 

毎年、出演していただいている加治木小学校  

４年生による合奏・合唱の様子です。   

日頃の学習の成果を校区の方々に披露して 

いただきました。  

 

（プログラム 2 番） 

加治木小学校読書部によります「わらしべ長者」 

の大型紙芝居です。 

日頃は子供たちに読み聞かせをしていますが、今

回は校区民の幅広い年代の方たちに聞いていた

だきました。 

 

【舞台発表】 

 

（プログラム 11 番） 

「キッズダンス ざしきわらし 」のダンス 

メドレーでした。音楽に合わせていろいろな

ダンスを見せてくれました。 

 

（プログラム 16 番） 

ロケラニ姶良によります、フラダンスです。 

今年も素敵な衣装で、指先まで気持ちをのせ

て踊っていただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（プログラム 17 番） 

木田太鼓踊保存会の太鼓おどりです。 

このリズムを聞くと自然と人が集まって 

きます。 

木田の人の心を魅了する踊りでした。 

 

（プログラム 19 番） 

ふれんど薬局 喜び組の啓発劇＆ダンスです。 

「NO!!危険ドラッグ」を伝えに来てくださり 

ました。 

今年はラグビー日本代表のあの人か・・・・・。 

事業を振り返って・・・  

・校区住民の日頃の文化活動の発表の場となりました。また PTA バザーと同時開催することにより、 

多くの方が楽しく集える行事となりました。  

・今後、子どもたちや若い方たちにも、もっと文化祭に興味をもってもらえるように、ワークショップな

どを行い、文化祭の会場に来てもらえるようにしていきたいと思っています。 

同時開催の PTA バザーの様子です。  

バザー会場も大盛況で、文化祭会場とバザー会場での 

往来もあり、多くの校区住民が集える機会となっております。  

 

 

その他にも多くの舞台発表がありました。 

 


